

4年学年日より

令和5年度 7月

名古屋市立葵小学校

ふれあい



梅雨の時期となり、ジメジメと暑い日々が続いています。学校では、水泳指導が始まり、子どもたちが楽しんで水泳に取り組んでいる姿が見られます。

また、早いもので、あと3週間ほどで1学期が終わります。夏休みを迎える前に、1学期の学習や生活のまとめをきちんとさせて、充実した夏休みを過ごせるように支援していきたいと思っております。

学習予定

- 国語：「登場人物のせいにかくや、気持ちを想像して読もう」
- 社会：「住みよいくらしをつくる」
- 算数：「垂直・平行と四角形」
「小数」
「わくわく算数ひろば」
「ふく習」
- 理科：「季節と生物〔3〕夏」
「星や月」
- 音楽：「にっぽんのうた みんなのうた（2）」
- 図工：「カードでつたえる気持ち」
- 体育：「水泳運動」
「かん単バスケットボール」
- 道徳：「わたしの大切なクラス」
「自然の大切さ」
「みんなの場所で」
- 外国語：「Unit4 What time is it?」
- 総合的な学習「SDGsについて調べよう」

【お願い】

- 水分補給について
暑い日が続きます。下校前に水分がなくなることもありますので、普段より多めに水分を持たせていただくとありがたいです。

お知らせ

- 着衣泳について
7月4日（火）に着衣泳を行います。
持ち物は、普段の水泳学習の用意（水着・タオル・水泳帽・水泳学習カード）
「キャップの付いたペットボトル（2L）1本」「長袖、長ズボンもしくは長スカート（洗濯済み）」「濡れた服を入れる大きめの袋」です。
詳細は、以前配布しました手紙をご参照ください。
- * 全ての持ち物に記名をお願いします。

4年生、6月の様子



水泳学習が始まりました。歓声を上げながら、楽しく水泳の学習に取り組んでいます。

「交通安全教室」では、自転車に乗る前の点検について学びました。「ブ・タ・ハ・ト・シャ・ベル」を合い言葉に、自転車の点検をして、安全に乗るようにしたいものです。



自転車に乗ったときの交通ルールを実践を交えて教えて頂きました。物陰から出てくる車や人には気付きにくいので、一時停止することの大切さが分かりました。

